



Pièces	5 Pièces
Référence	84418502
Prix	2 195 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Découvrez cette ravissante demeure à vendre dans un emplacement idyllique à proximité de Mouans Sartoux, offrant une vue imprenable sur la mer et les collines sans aucune nuisance sonore. Cette vaste propriété a bénéficié d'une rénovation de grande qualité, présentant un vaste et lumineux séjour avec cuisine ouverte. Sur ce niveau, vous trouverez également un toilette invités, 3 chambres et deux salles de douche. À l'étage, un toilette, un dressing et une grande chambre de maître avec sa terrasse privative vous attendent. Un spacieux sous-sol permet de stationner trois véhicules, avec en plus ...

Discover this beautiful property for sale in an idyllic and absolute quiet location near Mouans Sartoux, offering open views of the sea and hills. This property has benefited from high-quality renovation, featuring a large, bright living room with open-plan kitchen. On this level you will also find a guest toilet, 3 bedrooms and two shower rooms. Upstairs, you'll find a toilet area, a dressing room and a large master bedroom with its own private terrace. A spacious basement provides parking for three vehicles, plus a double garage under the terrace. This haven of peace comes complete with ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

